

Roulés dans la farine !!



*Bientôt:
une 2ème voie pour les camions !!*

Roulés dans la farine !!

Et hop ! A peine voté le 2e tunnel routier du Gothard, le Conseil national a proposé cette semaine de relever le plafond du nombre de camions autorisés à rouler sous les Alpes.

Ah bon ? Les partisans du béton n'avaient-ils pas promis pendant la campagne que la capacité du tunnel était figée à jamais ? Oui, mais non, et par 91 voix contre 90 et 7 abstentions (on sent quand même un peu de gêne aux entournares), un postulat PLR a passé la rampe.

Les 45% de Vallonniers ayant voté « non » dimanche dernier apprécieront.